

Apprenti Travailleur social – Evalueur medico-social

CONSEIL DEPARTEMENTAL DES HAUTS-DE-SEINE

PSOL/DST

INTITULE DE POSTE : Travailleur social – Evalueur medico-social

CONTEXTE DU POSTE

Au sein du pôle solidarités, qui conduit l'action sociale sur le territoire des Hauts-de-Seine, la direction des solidarités territoriales développe une offre de service de solidarités du premier au grand âge.

Vous intégrerez un des services des solidarités territoriales (SST) du territoire. Il réunit des services médicaux et sociaux, qui travaillent en transversalité. Le SST est un lieu ouvert et accessible à tous les publics qui assure :

Le soutien des usagers dans leurs démarches d'accès aux droits et d'accompagnement aux démarches numériques.

L'évaluation multidimensionnelle de toutes les vulnérabilités et des besoins sociaux et médico-sociaux des publics.

La construction avec les usagers, de parcours d'accompagnement, prenant en compte la personne et la famille dans toutes les dimensions de leur vie.

MISSIONS :

En tant qu'apprenti vous rejoindrez l'unité évaluation et accompagnement qui identifie, évalue et prend en charge les situations de vulnérabilité, tout en intervenant de manière préventive auprès de la population pour favoriser leur développement et autonomie, dans le respect de principes éthiques et déontologiques.

ACTIVITES PRINCIPALES : Vous apprendrez à :

Evaluer les besoins médico-sociaux adaptés
Diagnostiquer et suivre des situations, sur place ou à domicile
Assurer un accompagnement global et inclusif, avec suivi financier
Travailler en réseau
Participer aux évaluations sociales et médico-sociales

PROFIL :

Diplôme préparé : Licence
Connaissances du secteur social et médico-social
Intérêt pour le secteur social
Culture du numérique
Sens du relationnel et de l'organisation
Esprit d'équipe

VOTRE LIEU DE TRAVAIL :

Dans l'un des treize SST du territoire du département des hauts de seine :

Asnières sur seine - Boulogne-Billancourt – Villeneuve-la-Garenne

POURQUOI NOUS REJOINDRE ?

Chef de file de l'action sociale, le Département agit pour l'intérêt général en accompagnant ses habitants à chaque âge de la vie et en protégeant les publics vulnérables. Il intervient dans le domaine des collèges, favorise l'accès à la culture et au sport pour tous. La collectivité place également la transition écologique au cœur de son action : nos collaborateurs agissent, au quotidien, pour la préservation de l'environnement et l'amélioration du cadre de vie des Alto-Séquanais.

Le Département porte des projets majeurs : Musée du Grand siècle, développement du tramway et plan vélo, rénovation énergétique et végétalisation des collèges, modernisation des équipements sportifs dans la perspective des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

L'engagement que nous prenons auprès de tous nos collaborateurs ? Celui de leur permettre de concilier épanouissement et projets professionnels. Rejoindre le Département des Hauts-de-Seine, c'est faire le choix d'une collectivité de 4 700 agents représentant plus de 130 métiers, où il fait bon travailler.

Et si, vous aussi, vous conciliez épanouissement et projets professionnels ?

Poste d'apprenti à pouvoir dès septembre 2024

Comment postuler : CV + Lettre de motivation à envoyer à : recrut-stagiaire@hauts-de-seine.fr

